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Düsseldorf, 18.07.2022 

An 
Ratsherrn Jörk Cardeneo 

Vorsitzender des Ausschusses für Wirtschaftsförderung,  
internationale und regionale Zusammenarbeit 
 

 
Anfrage der SPD-Ratsfraktion zur Sitzung des Ausschusses für 
Wirtschaftsförderung, internationale und regionale Zusammenarbeit  

am 16.08.2022 
 
 

Betrifft: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Sachstand Konzept zur Mode in Düsseldorf – fair 
und ökologisch 

Begründung: 

 
Sehr geehrter Herr Cardeneo, 
 

in seiner Sitzung am 18.06.2021 hat der Ausschuss für Wirtschaftsförderung, 
internationale und regionale Zusammenarbeit einstimmig die Erstellung eines 
Konzeptes für faire und ökologische Mode in Düsseldorf beschlossen. 

Die SPD-Ratsfraktion hatte in der Sitzung den Antrag gestellt das entsprechende 
Konzept bis zur Haushaltsberatung dem Ausschuss vorzustellen. Dieser Antrag 
wurde ebenso einstimmig vom Ausschuss beschlossen. Die Beratungen für den 

Haushalt 2023 beginnen mit der Haushaltseinbringung im September. 
Im Oktober 2021 wurde dem Ausschuss mündlich von der Verwaltung ein erster 
Entwurf „Mode- und Orderstandort Düsseldorf – Next Steps“, jedoch kein Konzept, 

vorgestellt.  
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der SPD-Ratsfraktion, folgende 

Anfrage auf die Tagesordnung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, 
internationale und regionale Zusammenarbeit am 16. August 2022 zu nehmen 
und von der Verwaltung beantworten zu lassen: 

 
 
1. Wie ist der Sachstand zum Konzept „Mode in Düsseldorf – fair und 

ökologisch“? 
 

2. Welche Akteur:innen (intern und extern) haben bei der Erarbeitung 
des Konzeptes und welche Beteiligungsformate sind bei der 
Erarbeitung des Konzeptes gewählt worden? 
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3. An welchen Stellen im Haushalt ist das Konzept „Mode in Düsseldorf – 

fair und ökologisch“ etatisiert worden und wie schlüsselt sich der 

Gesamtetat für die Folgejahre auf? 
 

 
Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung der Fragen. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Tobias Kühbacher   Sabrina Proschmann 

 
 
 

 

 


